

Schlusßwort.

Dieser mit schwachen Kräften in der kurz bemessenen Zeit verfaßte Entwurf möge sich der Nachsicht des gütigen Lesers erfreuen und es wolle zugleich der gute Wille für das Werk angenommen werden, indem des Verfassers Absicht dahin geht, das Wohl der Bewohner der Donaudistrikte insbesondere, so wie jenes der österreichischen Monarchie überhaupt durch eine zweckmäßige Regulirung der Donau und durch die Erbauung einer soliden Brücke zu fördern.

Andernthails liegt demselben wie jedem aufrichtigen Patrioten am Herzen, in diesem großartigen National-Monumente, ähnlich dem der Londoner Waterloo-Brücke, den Ruhm unserer tapfern Armee, die Dynastie des Hauses Habsburg und endlich die Zeit der Thronbesteigung unseres allergnädigsten und allgerechtesten **Kaisers Franz Joseph I.**, seit welcher eine neue Aera für die österreichische Nation anfang, zu verewigen.